



---

*Paroisse Saint-Laud*

## Visite à Domicile

Un service missionnaire de la paroisse !

## **Visite aux Personnes Isolées**

---



***L'annonce de la bonne nouvelle du salut répond à une injonction de Dieu. Jésus dit : "Allez ! De toutes les nations faites des disciples" (Mt 28, 19) ou "Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création" (Mc 16, 15), il ne dit pas : "Allez, parlez de moi si vous vous sentez prêt, ou si vous pensez que...". Non, c'est une injonction, c'est à l'impératif : Allez à la rencontre des autres, à commencer par les plus fragiles !***

***Le Christ n'a pas trouvé de meilleure façon, de plus simple, pour annoncer l'Évangile que d'aller là où sont les gens, c'est-à-dire dans leurs maisons ! Il envoie ses disciples deux par deux. Deux par deux, c'est le début de l'Église missionnaire !***

### **1°) Les faits.**

Il existe **dans nos quartiers des personnes seules**, qui attendent de recevoir un geste d'amitié et de compassion de la part d'un voisin.

**C'est à nous les paroissiens de les repérer** et de leur proposer la venue de membres de notre équipe de visite à domicile. Chacun de nous est donc appelé à jouer le rôle de "Veilleur" dans cette opération, pour alimenter l'action des "Visiteurs".

### **2°) En quoi consiste ce service ?**

Le groupe de visiteurs à domicile de la paroisse Saint-Laud propose dans la semaine de **se rendre chez les personnes isolées du quartier et de leur apporter de la présence, de l'écoute fraternelle et du soutien**. Nous souhaitons mettre en relation le visiteur et le visité **pour vivre une riche rencontre, source de joie pour chacun**. Au fil des rencontres, la relation se tisse, l'amitié naît.

Si ces personnes sont pratiquantes, cela leur permet de participer à la vie paroissiale.

**Mais attention ! L'action des "Visiteurs" n'est pas uniquement tournée vers les fidèles**, elle concerne aussi les personnes qui ne fréquentent pas l'Église ou qui sont d'une autre profession religieuse, quelle qu'elle soit, voire, qui ne connaissent pas l'espérance. Reprenons à notre compte ces paroles de Saint Charles de Foucauld : *"Je voudrais être assez bon pour qu'on dise : si tel est le serviteur, comment donc est le Maître ?"*. **Le témoignage, c'est le fondement de notre action missionnaire.**

Ces rencontres sont des occasions de créer des liens, d'apporter de l'espérance, parfois d'un rapprochement avec la communauté chrétienne pour les personnes visitées ; elles sont toujours une source de joie pour les paroissiens en visite !

**La solitude est une pauvreté universelle et c'est elle que nous voulons combattre, pour manifester**, par notre manière d'être et notre engagement fraternel, **de notre esprit missionnaire et de notre appartenance au Christ !** L'annonce de la bonne nouvelle commence par un témoignage d'amitié et de solidarité.

Les visiteurs à domicile sont envoyés 2 par 2 chez les personnes isolées que nos "Veilleurs" ont repérées.

Marche à suivre :

Remplissez le formulaire "Visiteurs", disponible au fond de l'Église,  
- pour proposer une visite à un voisin à qui vous en avez parlé et qui a accepté de recevoir un membre de notre équipe,  
- pour proposer d'intégrer l'équipe de Visiteurs qui aura besoin très rapidement de se développer\*,  
et déposez votre bulletin dans l'urne.

**\* Soyez nombreux à nous rejoindre pour aller à la rencontre de nos frères.  
Si vous n'êtes jamais venus, n'hésitez pas et soyez sans crainte,  
nous vous mettrons en binôme avec un visiteur plus expérimenté.**

\*\*\*\*\*

**Merci de faire connaître ce service autour de vous !**